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令和元年度第３回横浜市保健医療協議会会議録（要約版） 

日  時 令和２年２月12日（水）19時01分～19時47分 

開催場所 横浜市庁舎 ５階 関係機関執務室 

出 席 者 

石川ベンジャミン光一委員、叶谷由佳委員、鈴木野枝委員、伏見清秀会長、 

宮城悦子委員、宮地英雄委員、太田雄一郎委員、蟹澤多美江委員、杉山紀子委員、

中野利彦委員、中村香織委員、新納憲司委員、水野恭一副会長、守分光代委員、 

八亀忠勝委員、山口道宏委員 

欠 席 者 鶴本明久委員、寺師三千彦委員、濱崎登代子委員 

開催形態 公開（傍聴者１人） 

議  題 （１）こどもホスピス（在宅療養児等生活支援施設）支援事業について（医療局） 

（２）糖尿病の重症化予防事業における医療連携について（医療局） 

（３）平成30年度病床整備の進捗状況について（医療局） 

（４）令和２年度医療局予算案について（医療局） 

（５）令和２年度健康福祉局予算案について（健康福祉局） 

決定事項  

議  事 １ 開会 

（事務局・医療局長あいさつ） 

 

２ 報告 

（１）こどもホスピス（在宅療養児等生活支援施設）支援事業について（医療局） 

（事務局深川副局長・中村委員）[報告（１）について説明] 

（伏見会長）事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。 

（委員）[意見なし] 

 

（２）糖尿病の重症化予防事業における医療連携について（医療局） 

（事務局古賀課長）[報告（２）について説明] 

（伏見会長）事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。 

（宮城委員）具体的な数値目標があるほうがいいと思います。 

（事務局古賀課長）数値目標については、データ分析などで現状把握をしながら、

年度の目標を立てたいと考えています。 

（伏見会長）ほかに、ご意見・ご質問等はありますか。 

（委員）[意見なし] 

 

（３）平成30年度病床整備の進捗状況について（医療局） 

（事務局川崎課長）[報告（３）について説明] 

（伏見会長）事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。 

（委員）[意見なし] 
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（４）令和２年度医療局予算案について（医療局） 

（事務局深川副局長）[報告（４）について説明] 

（伏見会長）事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。 

（鈴木委員）よこはま保健医療プラン2018の中間振り返りという部分について、予

算の400万円は、具体的にはどう支出される予定ですか。 

（事務局深川副局長）統計データの更新等にかかる調査委託、振り返りに伴うプラ

ン見直し後の版下作成などの経費が含まれています。 

（伏見会長）ほかに、ご意見・ご質問等はありますか。 

（委員）[意見なし] 

 

（５）令和２年度健康福祉局予算案について（健康福祉局） 

（事務局平木課長）[報告（５）について説明] 

（伏見会長）事務局からの説明について、ご意見・ご質問等はありますか。 

（宮城委員）国も含めて、少子化対策という言葉がなくなってしまっています。子

供が増えなくなる前提で動くのではなく、横浜市には、今後、少子化対策に取り組

んでほしいです。 

（事務局修理局長）日本の医療水準が高いため、高齢化ばかりが目立っています

が、確かに少子化も人口問題の原因だと認識しています。小児科の医師たちから

は、少子化にもっと光を当ててほしいという話もあります。今後、計画等を立てる

ときには、少子化についても、一層充実した記載をし、実際の施策に反映できるよ

う進めていきます。 

（伏見会長）ほかに、ご意見・ご質問等はありますか。 

（委員）[意見なし] 

 

３ 閉会 

（事務局佐々木係長）[閉会の挨拶] 

資 料 

・ 

特記事項 

１ 資料 

・資料１   ： こどもホスピス（在宅療養児等生活支援施設）支援事業について 

・資料２   ： 糖尿病の重症化予防事業における医療連携について 

・資料３  ： 平成30年度病床整備の進捗状況について 

・資料４  ： 令和２年度医療局予算概要 

・資料５  ： 令和２年度健康福祉局予算概要 

・参考資料１： 横浜市保健医療協議会運営要綱 

・参考資料２： 横浜市の保有する情報の公開に関する条例（一部抜粋） 

２ 特記事項 

・現委員の任期は３月までとなるため、改選の手続きを行う 
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・次回の開催時期は来年度夏頃 

 


